

## Initiative des Elternbeirates: **Vierter Flohmarkt in der Kita**

Bereits zum vierten Mal organisierte der Elternbeirat einen Kita-Flohmarkt. Nach vielen Wochen der Vorbereitung war es an diesem Samstag (24.10.15) endlich soweit.

Um 10 Uhr öffneten sich die Türen für die schon ungeduldig wartenden Gäste. Die Käufer drängten sich durch Flur, Turnhalle und Aula sowie den restlichen OG-Bereich. Diesmal konnten wir das Angebot für die Interessenten noch um fünf weitere, auf ganze 37 Tische erweitern. 14 Kita-Familien und 14 externe Verkäufer boten den Schnäppchenjägern Kleidung, Bücher sowie Spiel- und Fahrzeuge an.



Hier blieben fast keine Wünsche offen – die Besucher wurden herzlich empfangen, gut beraten und feilschten nach Herzenslust um die ehemaligen und zukünftigen Lieblingsstücke. Auch dieses Jahr stillten alle Beteiligten am Kuchenstand Ihren Hunger. Bei Kaffee, kalten Getränken und Kuchen sowie erstmalig im Angebot auch frisch gebackenen Waffeln ließ es sich an Stehtischen sowie einem Kindertisch gut verschnauften und mit anderen ins Gespräch kommen.

Abermals boten wir einen Kinderwagen-Parkplatz an. Die Besucher hatten die Möglichkeit am Eingang ihren Kinderwagen oder andere Gefährte abzugeben und ganz bequem zu shoppen. Die Aufsicht übernahm eine Schülerin, die wir über die Flohmarkt-Einnahmen entlohnen konnten.

Sehen lassen können sich erneut auch die Zahlen: Knapp 420€ wurden am Kuchenstand sowie über die Standgebühren eingenommen.



Einen ganz besonderen Dank möchten wir auch an die freiwilligen Helfer aus der Kita-Elternschaft richten, welche uns beim Kuchenstand sowie Auf-/Abbau toll unterstützt haben ☺